

Ca bouge à l'OM - 1/1

Le marché des transferts qui va bientôt débiter s'annonce chaud, très chaud pour l'OM, avec de nouvelles recrues pour consolider l'effectif...

L'intersaison s'annonce très mouvementée pour l'Olympique de Marseille, aussi bien au niveau de l'effectif que du staff technique. Christophe Bouchet, le président de l'OM l'a annoncé, il va recruter un grand nom du football actuel si l'équipe se qualifie en Ligue des Champions.

Ce grand nom, une rumeur persistante du côté du boulevard Michelet indique que ce serait Djibril Cissé, l'international en provenance d'Auxerre. Certes son transfert risquerait de coûter très cher, mais quelques arguments extra-financiers peuvent jouer en la faveur du club de la cité phocéenne: Djibril a grandi à Arles à 40 km de Marseille, ville où vit toujours sa mère et c'est dans cette région que vivent ses frères (l'un d'eux joue d'ailleurs à Martigues en National); de plus il a lui-même avoué que Marseille était le club de son cœur, et qu'il est prêt à faire des concessions financières pour permettre sa venue sur le Vieux Port... Tout cela n'est pas encore fait, mais une autre rumeur qui court depuis le mois de février indiquerait que le transfert de Djibril Cissé aurait déjà été conclu. Affaire à suivre donc...

D'autre part, Christophe Bouchet a toujours parlé de son souhait de faire rentrer des figures emblématiques du club dans le staff technique; le président a d'ailleurs dit qu'un grand nom du foot était d'ores et déjà disposé à faire partie de ce challenge:

Il s'agirait de Manuel Amoros. Pour ceux qui ne le connaissent pas, il a évolué à l'OM de 1989 à 1993, jouant 108 matchs puis en 1995, il a été capitaine de l'équipe et a fait le voyage à Bari lors de la finale perdue contre l'Etoile Rouge de Belgrade. Il a été aussi sélectionné plus de 80 fois en équipe de France et a été un temps recordman des sélections. Contacté, celui-ci n'a nié aucun contact et a d'ores et déjà affirmé qu'il était disposé à participer à l'aventure olympienne en 2003/2004.

Le dernier point à obscurcir reste le départ ou le maintien dans l'effectif de Daniel van Buyten. En effet, ce dernier, au terme d'une saison éclatante, a été contacté par de nombreux clubs étrangers aussi prestigieux les uns que les autres. Ce dernier a assuré que si l'équipe était qualifiée en Ligue des Champions, il resterait au club...

Des semaines excitantes s'annoncent sur les bords de l'Huveaune, et nous verront bien l'équipe que nous aurons l'an prochain...

A bientôt !